

Henning von Stosch  
Mühlenstraße 5  
25421 Pinneberg

06. Februar 2024

An den  
Direktor/ Direktorin des Finanzamtes Pinneberg  
- persönlich -  
Friedrich Ebert Str. 29  
25421 Pinneberg

Erforderliche Konsequenzen zur Tätigkeit des Personals des Finanzamtes  
Pinneberg!

Ich bitte ausdrücklich meine Schreiben vom 07. April 2023 und meinen offenen  
Brief vom 31. Dezember 2021 in dem folgenden Zusammenhang zur Kenntnis  
zu nehmen!

Sehr geehrter Herr Direktor, sehr geehrte Frau Direktorin,  
nur für Ihre Bequemlichkeit füge ich Ihnen hier die beiden Zahlen bei:

IdNr. xx yyy ttt JJJ  
Steuernummer 95/ 285/ 32906

Es geht um das wenig freundliche Schreiben vom 15.01.2024, das ohne  
Unterschrift sowieso keine Wirkung entfalten kann.

Ich mache Ihnen hier folgende Angaben:

Außer den Ihnen genau bekannten Rentenzahlungen verfüge ich über keinerlei  
weiteres Einkommen!

**Jetzt wird es wichtig:**

SIE leben, genauso wie ich, in einem Staat, der MASSENMORD nicht nur duldet,  
sondern unterstützt!

- Hier rede ich nicht von üblichen Kriminellen, die durch ihre Gewalttaten leicht erkennbar sind.
- Hier rede ich von der Behandlung von an Krebs erkrankten Menschen, die mit CHEMO ERMORDET WERDEN.
- Sie finden den Beweis für diese schwerwiegende Feststellung, wenn Sie auf [www.sonnenspiegel.eu](http://www.sonnenspiegel.eu) das dort abgelegte kleine Heft von Hanno Beck „Krebs ist heilbar“ lesen!
- Das Krebsproblem wurde schon mehrfach gelöst, wobei die „Finder der Heilmethoden“ i.d.R. zum Schweigen gebracht wurden.
- Ich selber habe vor ca. 25 bis 30 Jahren zwei Jahre lang die Heilungssymptome von Bronchialkrebs gehabt!
- Medizinische Unterlagen darüber gibt es nicht.
- Sie haben die Möglichkeit, mein damaliges Arbeitsumfeld im Amt für Arbeitsschutz, Hamburg, zu fragen. Die müssen sich erinnern. Mit mir haben die nicht darüber gesprochen.
- Da davon auszugehen ist, daß Sie als Direktor/ Direktorin, etwas besser in die immer noch „bestehenden Machtverhältnisse“ eingebunden sind, können Sie auch dort nachfragen!
- Bevor Sie das tun, lesen Sie bitte auf meinem Blog [www.sonnenspiegel.eu](http://www.sonnenspiegel.eu) das dort abgelegte kleine Heft von Hanno Beck „Krebs ist heilbar“!
- Haben Sie dieses kleine Heft von Hanno Beck gelesen, brauchen Sie sich von „Ihren Leuten“ nicht anlügen und für dumm verkaufen zu lassen!

Zurück zu den Massenmorden mit CHEMO:

- Im Jahr 2010 habe ich mit der Aufklärung angefangen, als ich das „übliche Framing“ des begnadeten Arztes, dessen Fachwissen mir das Leben gerettet hat, BRECHEN KONNTE!
- „Ärger“ war durchaus erwartet und sollte von mir abgewehrt werden.
- Was sich dann daraus entwickelte, war erstaunlich!
- Suchen Sie doch bitte in meinem Blog [www.sonnenspiegel.eu](http://www.sonnenspiegel.eu) nach dem Begriff „Ohrfeige“.

Ich sage Ihnen, warum ich mir das leisten kann: Ein paar Typen haben nicht gewußt, daß die Zahl der Opfer des Massenmordes mit CHEMO weltweit die Zahl drei Milliarden wahrscheinlich schon überschritten hat.

- Es gibt bei [www.archive.org](http://www.archive.org) das Buch von Ryke Geerd Hamer „Einer gegen alle“. Wenn Sie dort nach dem Wort „Milliarden“ suchen, finden Sie eine von einem Facharzt stammende Opferzahl an Krebspatienten von weltweit zwei Milliarden, die seit dem Jahr 1980 (Auffindung des Zusammenhanges, der Krebs heilt) bis zur Drucklegung dieses Buches im Jahr 2005 zu beklagen waren.
  - Diese Zahl müssen Sie nur noch bis zum Jahr 2024 hochrechnen.
  - Wenn Sie berücksichtigen, daß die Zahl der Krebsfälle durch die Corona-Spritze drastisch gestiegen ist, sollten Sie die Größe des Problems erahnen können!
- Dieser Massenmord wird einfach nicht beendet, weil dann offensichtlich würde, was für Verbrecher Jahrzehntelang ihre Verbrechen weltweit ausführen konnten, ohne zur Rechenschaft gezogen werden zu können.
  - Da es sich um Massenmörder handelt, deren Verbrechen den tatsächlichen oder angeblichen Holocaust des III. Reiches, der international immer noch angegriffen wird, WEIT ÜBERSTEIGT, KÖNNEN DIESE TYPEN NICHT AN DEN SCHALTHEBELN DER MACHT VERBLEIBEN!

Bilden Sie sich deshalb  
eine Meinung, wo Sie  
in der nicht mehr zu  
unterdrückenden  
Auseinandersetzung  
stehen wollen!

Bereits am 7. April 2023 habe ich dem Finanzamt einen Brief geschrieben und habe meine deutliche Unzufriedenheit über eine weitere erfolgte Pfändung zum Ausdruck gebracht.

- Sie finden diesen Brief in meinem Blog unter dem Datum 7. April 2023. (Suchworte: „Finanzamt was bilden die sich ein“)
- Nehmen Sie bitte ernst, was dort steht!
- Ich meine das völlig ernst!
- **Der Artikel 20 Absatz 4 Grundgesetz gibt mir das Recht und die Pflicht, einem Verbrecherstaat jegliche Steuerzahlung zu verweigern!**

- Das gilt besonders deshalb, weil kriminelles Personal dieses Verbrecherstaates staatliche Machtmittel einsetzt, um mich um die mir zustehenden Rechte zu bringen!
- In der Zwischenzeit ergeben sich neue Entwicklungen. Die Bestrafung der einfach zu „fangenden Handlanger“ als EXEMPEL muß wahrscheinlich noch härter werden.
- Lesen Sie bitte die Zusammenfassung im „Offener Brief an das Landgericht Itzehoe, Teil 3“.
- Dieser Beitrag im Blog [www.sonnenspiegel.eu](http://www.sonnenspiegel.eu) wurde am 02. Februar 2024 auf den aktuellen Stand gebracht!
- Nur zur Erläuterung“: Der überführte FILZ ist in der Zwischenzeit so verzweifelt, daß die mit gefälschten Geschwindigkeitsmessungen gegen mich vorgehen!  
Wenn es geblitzt hat, kommt bei mir ein unmittelbarer REFLEX mit einem Blick auf den Tachometer, um die Höhe der Überschreitung abschätzen zu können!  
Eine Übertretung von weniger als zehn kmh (von der noch die „Übertreibung“ des Tachometers abgezogen werden muß) kann sich nicht in eine gemessene zwanzig kmh Überschreitung verwandeln.  
DA WURDE GEFÄLSCHT!
- HEIMTÜCKE ARBEITET SO!
- Meine Erfahrung mit der hinterhältigen Heimtücke zeigen mir die wahre Quelle der „Probleme“!

Es ist der ganz miese  
FILZ  
der Massenmörder,  
die mit CHEMO morden und die  
auch für praktisch alle Kriege  
auf der Erde verantwortlich sind.

Hier kommt noch eine Feinheit: Am 22. Dezember 2023 habe ich dem Finanzamt eine Personenstandserklärung reingereicht.

**Damit gehöre ich nicht mehr in  
Ihren Zuständigkeitsbereich!**

Sollten Sie meinen neuen Status nicht achten, wird sich das auf die von Ihnen zu erwartende Bestrafung auswirken, die vermutlich in wenigen Wochen möglich sein wird, wenn das Lügensystem der Massenmörder sichtbar zusammenbrechen wird.

Sie finden die Personenstandserklärung und die erste Seite des an Sie gerichteten Schreibens (mit Eingangsbeleg) in meinem Blog [www.sonnenspiegel.eu](http://www.sonnenspiegel.eu) mit Datum vom 22. Dezember 2023.

Suchworte: „Personenstandserklärung und die Folgen“.

Dieser Brief wird veröffentlicht, sowie das Original im Finanzamt abgegeben wurde.

von Stosch